

Circular 538-2018

En la presente, transcribimos la columna escrita por nuestro amigo Oscar Espinosa V. en diversos diarios de publicación nacional y que nos parece interesante sobre todo, porque habla sobre la importancia de los recursos humanos para la creación de riqueza en el mundo.

Columna del 16 de agosto del 2018:

La verdadera riqueza de las naciones

Ahí estábamos, en una larga y motivante charla de sobremesa en Villa del Carbón, varias familias cuy

En medio de la conversación, al tratar el tema relacionado con los acentos que el próximo gobierno de

Con el reporte *The Changing Wealth of Nations 2018* (de más de 250 páginas), el Banco Mundial pres

Preguntas imposibles de responder si sólo medimos el crecimiento económico con la evolución del PIB

Así, al medir los distintos componentes de la riqueza en el reporte, se está midiendo también el potenc

El reporte compara el desarrollo de la riqueza de 141 países entre 1995 y 2014 como la suma del capi

En este sentido, algunos de los factores que han impulsado el crecimiento del capital humano desde 1

Hablando del capital natural, el reporte señala que cerca de 25 países de bajos ingresos, donde el cap

Mientras que en términos generales la riqueza ha aumentado, el reporte señala que la riqueza per cáp

De la misma forma, los aumentos en la riqueza de las sociedades a nivel mundial no se han dado de u

Sin embargo, esta dinámica está cambiando y en los países de la OCDE y de ingresos medios, la part

Aparte de lograr una distribución más equitativa de la riqueza tanto al interior de los países, como a niv

A todos interesa generar mayor riqueza y bienestar y lograr una mejor distribución de la misma, agreg

La crónica:<http://www.cronica.com.mx/notas/2018/1090634.html>